

Seit dem Jahr 2002 hat sich bei vermögenden Anlegern die PARTNERS VermögensManagement AG einen außerordentlich guten Ruf in der bankenunabhängigen Vermögensverwaltung erarbeitet. Neben zahlreichen Privatanlegern schenken immer mehr Firmen und Stiftungen dem Vermögensverwalter aus München-Nymphenburg ihr Vertrauen. Das ist Grund genug, einmal nachzufragen bei den beiden Vorständen Günther Faltermeier und Burkhard Wagner.

**PARTNERS VermögensManagement AG:**

## »Verantwortlich für Vermögen« – nicht nur ein Firmenslogan



Günther Faltermeier,  
Vorstand,  
PARTNERS VermögensManagement AG

**Elite Report extra: Herr Faltermeier, beschreiben Sie bitte Ihr Engagement für Ihre Kunden etwas näher.**

Günther Faltermeier: Unsere Kunden erleben bei uns höchste Individualität in unserer gesamten Dienstleistungspalette. Es besteht kein starres Vermögensmanagement. Zu Beginn der Zusammenarbeit liegt ein Stück unbeschriebenes weißes Papier auf dem Tisch. Gemeinsam mit dem Kunden wird die persönliche Anlagestrategie ausführlich besprochen, entworfen und vertraglich festgehalten. Kundenwünsche werden selbstverständlich bestmöglich mitberücksichtigt. Vertriebsdruck ist bei PARTNERS ein Fremdwort!

Für uns zählt die langfristig konservative Ausrichtung als Investor. »Investieren – nicht spekulieren« lautet unsere Devise. Wir bedienen uns zahlreicher externer Finanzanalysen und nutzen kompetenten Research, welcher regelmäßig in unseren Investment-Komitee-Sitzungen zu einer eigenen Hausmeinung verarbeitet

und in den jeweiligen Kundendepots umgesetzt wird. Für unsere Kunden somit ein absolut stringenter und nachvollziehbarer Investmentprozess, der auch jederzeit nachgefragt werden kann. Die Qualität unserer Anlageentscheidungen ist die Basis unseres Handelns.

Keiner kennt die Börsenkurse von morgen. Timing-Aspekte bei Investments sind oft nur Glückssache und sehr schwierig einzuschätzen. Auch wir sind keine Wahrsager, jedoch legen wir bei unserer Analysearbeit größten Wert auf qualitätsorientierte Anlagen – breit gestreut – in verschiedenen möglichst wenig korrelierten Anlageklassen. Diese Vorgehensweise, die wir seit über 20 Jahren praktizieren, führt erfahrungsgemäß zu höchster Depotqualität bei geringstmöglichen Schwankungen – und das ist gut so – im Sinne unserer Kunden.

**Elite Report extra: Wenn heute ein Neukunde bei Ihnen vorspricht. Was sind Ihre Firmen-Grundfeste?**

Burkhard Wagner: Wir nehmen unsere Firmenphilosophie »verantwortlich für Vermögen« sehr ernst. Unsere Kunden finden bei der PARTNERS VermögensManagement AG unabhängig agierende, erfahrene und kompetente Ansprechpartner in allen Vermögensdingen vor. Wir stehen bei unseren Kunden im Wort mit einer ganzheitlich orientierten, sehr profunden Verwaltung des jeweiligen Vermögens.

Experimente gibt es bei PARTNERS keine! Eine unserer Grundpflichten ist es, langfristig einen Vermögenserhalt bei möglichst geringem Risiko für unsere Kun-



Burkhard Wagner,  
Sprecher des Vorstandes,  
PARTNERS VermögensManagement AG

den zu gewährleisten. Hier gilt es nicht, immer die Rendite zu maximieren, sondern langfristig mit einer konservativen Grundausrichtung aktiv Vermögensmehrung zu erreichen. Hierbei sind wir nur unseren Kunden verpflichtet, das können unsere Kunden auch von uns erwarten! Unsere gelebte Unabhängigkeit ist sehr hilfreich, wenn man als Vermögensverwalter den gesamten Kapitalmarkt mit allen Investitionsmöglichkeiten nutzen kann.

**Elite Report extra: Vielen Dank für dieses Gespräch!**

**PARTNERS**  
VermögensManagement AG

**PARTNERS VermögensManagement AG**  
Südliche Auffahrtsallee 37  
80639 München  
Tel.:+ 49(0)89/24 21 39-0  
info@pvm-ag.de | www.pvm-ag.de